

## Weihnachtsfeier 2014

Die Weihnachtsfeier 2014 fand am 06.12. im Feuerwehrgerätehaus statt. Rund 120 Gäste sind der Einladung gefolgt und ließen die Feier zu einem großen Erfolg werden. Begonnen hat das Fest mit dem üblichen Sektempfang im Foyer. Bei der offiziellen Begrüßung durch den Feuerwehrkommandanten gegen 20.00 Uhr, konnte dieser die Ehrenkommandanten Fritz Adler, Josef Heidiri und Hans-Peter Scheppele, sowie die Ortsvorsteher Thomas Gerspach, Andreas Schidlitz und August Wangler, besonders willkommen heißen. Direkt im Anschluss konnten dann alle Gäste zu Messer und Gabel greifen. Das reichhaltige Essen wurde diesmal vom Landgasthof Neuershausen geliefert, welches auch allen vorzüglich geschmeckt hatte -- übrigens auch das Dessert. Im Anschluss zog es den ein oder anderen wieder ins Foyer zurück, wo man einen guten Schnaps, Prosecco oder auch Kaffee und Kuchen einnehmen konnte.

Die Jahresschau 2014, die an der Beamerleinwand gezeigt wurde, teilte sich in drei große Abschnitte auf: Einsätze, Ausbildung/Übungen sowie Kameradschaftliches/Sonstiges. Außerdem gab es noch ein kleines Gewinnspiel, welches Werner Winter organisierte und bei dem sechs Preisträger Getränkegutscheine vom Weingut Hiss in Eichstetten oder vom Getränkevertrieb Mittag in Hugstetten gewinnen konnten.

Den Abschluss bildeten die Dankesworte des Kommandos, die sich besonders an das Organisationsteam des Festauschusses richteten: Jürgen Brüchig, Frank Heitzler, Rainer Oberrieder und Michael Gehring hatten mit noch weiteren zahlreichen Helferinnen und Helfern all das auf die Beine gestellt. Vielen Dank!

Außerdem gab es noch ein Geburtstags-Ständchen für:

- Martin -Günter- Graner (40 Jahre)
- Tim Roth (16 Jahre) und
- Renate Brüchig (noch ganz jung)